

Phyllis E. Williams Immersion espagnole Réunion de mise à jour sur le projet | 12 mars 2024 Questions et réponses

Les informations relatives aux garderies privées peuvent-elles être partagées ? Certains nouveaux parents essaient de prendre des dispositions pour la nouvelle année, et il serait bon de connaître certaines des options disponibles.

En règle générale, nous ne faisons pas de publicité et ne partageons pas ces informations. Cela dépasse le cadre de notre aperçu et il faut faire des recherches pour savoir quelles garderies spécialisées peuvent venir chez vous.

Un prestataire de services de soins avant et après l'école a-t-il été sélectionné ?

Ce sera le même prestataire qui était là auparavant. Il a déjà été décidé qu'il s'agira d'Alphabest et non de celui que nous utilisons actuellement à Robert Goddard.

Veillez réitérer le calendrier du déménagement.

Le déménagement commencera immédiatement après la fin de l'année scolaire, et toutes les activités de déménagement devraient être terminées au plus tard le 15 juillet.

Le calendrier prévoit notre retour à l'automne ; cependant, le calendrier a été modifié à plusieurs reprises, de sorte que les parents ne sont pas certains que cela se produira. À quel point êtes-vous sûrs que nos enfants retourneront dans leur école d'origine à l'automne ?

Absolument. Il n'y a pas d'erreur à ce sujet, et il n'y a pas d'inconnues ou de circonstances imprévues qui vont prolonger le processus de construction. Nous occuperons cet espace pour la rentrée scolaire de la communauté de Phyllis E. Williams.

Compte tenu de l'impact sur les employés fédéraux et leurs familles, PGCPs reconsidère-t-il ou réévalue-t-il le moment où une journée scolaire commence ? 9h30, c'est un début tardif.

L'une des raisons pour lesquelles PEWSI commence tardivement est due à la circonscription qu'elle couvre. Nous avons une limite à partir de 214 jusqu'à demain, et nous avons besoin de ce temps pour amener les enfants à l'école à l'heure.

L'heure et l'arrêt de l'autobus scolaire des enfants changeront-ils en raison du retour à l'emplacement d'origine ?

Oui, il y aura quelques ajustements d'horaires en fonction du lieu. Si vous êtes plus près de Robert Goddard et que votre temps était plus court, vous pouvez vous attendre à avoir un peu plus de temps maintenant parce que vous retournez à vos emplacements d'origine. Nous espérons pouvoir vous communiquer ce calendrier 2 à 3 semaines avant la rentrée scolaire.

À quelle heure au plus tôt les élèves peuvent-ils être déposés à l'école ?

Vers 9h15. S'il est plus tôt, je ne peux pas libérer ou faire descendre les enfants du bus car les enseignants ne prennent leur service qu'à 9h20.